



Neueste Nachrichten

Ausgabe: Januar

Sonderausgabe

13.01.2016

Der Seniorenbeirat – Sprachrohr der älteren Generation.

Nutzen Sie die Bürgersprechtagge des Seniorenbeirates.

Hauzenberg.

Hauzenberg ist eine sehr seniorenfreundliche Kleinstadt mit einem breiten Angebot für ältere Menschen. Die Angebote in kultureller Hinsicht, sowie auch in allen anderen Bereichen, wenn es um seniorenrelevante Themen geht, hat Hauzenberg vieles zu bieten.

Wussten Sie, dass es in Hauzenberg für Seniorenbelange ein besonderes Gremium gibt? Haben Sie schon einmal etwas vom Seniorenbeirat gehört und kennen Sie seine Aufgaben? Gerade vor dem Hintergrund der demografischen Entwicklungen richtet die Stadt Hauzenberg ein besonderes Augenmerk auf die Bedürfnisse und Wünsche der älteren Bürgerinnen und Bürger.

Der Seniorenbeirat ist seit dem 31.08.2011 im Amt und wurde von der Stadt Hauzenberg mit folgenden Aufgaben und Rechte in einer Satzung ausgestattet.

Der Seniorenbeirat nimmt gegenüber dem Stadtrat und der Verwaltung die Interessen der Hauzenberger Senioren wahr, vor allem durch Anträge, Anregungen, Anfragen, Empfehlungen und Stellungnahmen.

Vor Entscheidungen der Stadt zu seniorenrelevanten Angelegenheiten wird der Seniorenbeirat in den jeweils zuständigen städtischen Gremien beratend tätig.



Seniorenbeirat : (v. l.) Helmut Hoffmann , Gina Kummer, Hans Peter Weska Franz Sommer, Gabriele Skiba-Mautschke , Wolfgang Lempken, Marianne Bauer , Josef Grabmann, Dr. Erich Matthei und

Die Vorschläge und Anregungen des Seniorenbeirates sind vom Stadtrat bzw. dem zuständigen Ausschuss und/oder von der Verwaltung baldmöglichst zu behandeln und einer Entscheidung zuzuführen.

Das Ergebnis ist dem Seniorenbeirat schriftlich mitzuteilen.

Der Seniorenbeirat ist Ansprechpartner für Senioren, Stadtrat, Stadtverwaltung, Verbände und Vereine.

Der Seniorenbeirat führt darüber hinaus eigene Aktivitäten durch.

In unserer Homepage zeigen wir, was die Stadt Hauzenberg für Seniorinnen und Senioren zu bieten hat.

Der Wegweiser für Ältere und Junggebliebene stellt bewährte und neue Angebote vor.

Sie finden Informationen über wichtige Beratungsstellen und welche Vorsorgemöglichkeiten es gibt und Sie erfahren, wo Sie Gleichgesinnte treffen können.

Schauen Sie in unsere Homepage und sie werden interessantes lesen.

Homepage:

www.seniorenbeirat-hauzenberg.de

Hinweise für Beratung und Hilfe werden dort ebenso angeboten wie Aktionen zur Gestaltung der Freizeit.

Über den Hauzenberger Seniorenbeirat haben Sie die Möglichkeit, Ihre Stadt seniorenfreundlich zu gestalten.

Nutzen Sie diese Gelegenheit und geben Sie Ihre Anregungen an die Mitglieder des Seniorenbeirates an den Bürgersprechtagen weiter.

Hier finden Sie Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner für alle Fragen rund um das Leben im Alter.

Beratung und Hilfe werden dort ebenso angeboten wie Aktionen zur Gestaltung der Freizeit.

Wir möchten gemeinsam mit Ihnen Hauzenberg in den nächsten Jahren gestalten.

Wir wollen uns für die Interessen von Älteren intensiv einsetzen und zur Lösung stadtspezifischer Probleme beitragen.

Es gilt, Bewährtes zu bewahren und Neues anzustoßen!

Die Termine der Sprechstunde werden rechtzeitig in der Presse oder auf unserer Homepage bekannt gegeben.



Natürlich sind Sie auch im Rathaus ganz herzlich willkommen.

Und weil niemand perfekt ist, gibt es sicherlich Dinge, die noch verbessert werden können.

Haben Sie Anregungen, Ideen oder Beschwerden, dann sagen Sie es uns in den Bürgersprechtagen für Senioren.

Wir laden Sie ein, dabei mitzumachen.

Bürgersprechtag:

jeden 2. Dienstag im Monat von 9.00-11.00 Uhr im Rathaus der Stadt Hauzenberg; kleiner Sitzungssaal (Zimmer Nr. 1.08 2. 1.Stock); *Tel.08586/3077*

oder per E-Mail:

seniorenbeirat.hauzenberg@web.de

Homepage:

www.seniorenbeirat-hauzenberg.de

Bericht & Foto: F.Sommer Seniorenbeirat